

Estimada Comunidad Colegio Marcela Paz:

Como ya estarán enterados, el 30 de enero la OMS declaró el Coronavirus (COVID – 19) como una emergencia de salud mundial y el día 11 de febrero el Ministerio de Salud de Chile emitió un comunicado que facilita la implementación de medidas preventivas. En este contexto y con la finalidad de resguardar el bienestar de nuestra comunidad educativa, y de acuerdo a lo dispuesto por el Ministerio de Educación en el “Protocolo para prevención y monitoreo de contagio de COVID – 19 en establecimientos educacionales” compartimos el archivo en PDF.

[Ver archivo de protocolo de coronavirus](#)

Saluda atte. a usted, Dirección